

## Déclaration du Groupe de Río sur l'attentat en République islamiste du Pakistan

Le Groupe de Río exprime sa condamnation la plus énergique devant l'attentat perpétré le 27 mars dans une mosquée de la région tribale de Khyber.

Les pays membres du Groupe de Río rejettent catégoriquement le terrorisme sous toutes ses formes et dans toutes ses manifestations et font part de leurs condoléances aux familles des victimes et au peuple et au gouvernement du Pakistan.

Mexico, D. F., 30 mars 2009

\* \* \*